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MONITOREO DE RADIO Y TELEVISIÓN 

En la opinión de Roy Campos, presidente de Consulta Mitofsky, sobre el inicio de 
las Cámaras bajas y altas, así como del Tercer Informe de Gobierno de la 
Presidencia de México. (P2) 

(2021-09-04), 104.1 Radio Fórmula , En Fórmula con Enrique Muñoz, Enrique 
Muñoz, (Opinión) - 09:30:38, Duración: 00:06:13 Precio $1,150,700.00 
ENRIQUE MUÑOZ, CONDUCTOR: Pero Roy Campos, como siempre, además de 
pues una envidiable posición la del Presidente de la República después de su tercer 
informe, ya la quisieran muchos como decimos cada semana ¿no? 
 
ROY CAMPOS, COLABORADOR: Sí, no, ya lo quisieran muchos en el mundo no, 
no, no aquí cerca, en el mundo, más de 60% y subiendo y con la oposición destruida, 
etcétera. 
 
Oye pero antes de ir, nada más quiero decirte, hay coordinadores que ya se van, uno 
ya se fue, el de Tlaxcala, con qué, con qué aprobación se van, los que se van, cinco 
que se van, incluyendo el gobernador de Tabasco que se incluyó en el gabinete. A 
ver, los cinco que se van estos días, Carlos Mendoza, Carlos Mendoza termina con 
una aprobación de 60.9 ¿no? en el lugar seis, es una, luego Marco Vela de Tlaxcala 
terminó en la posición 16 con 49.2. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Sin fu ni fa... 
 
ROY CAMPOS: Sin fu ni fa, Alejandro Tello de Zacatecas en el 42.1, el lugar 25, o 
sea vamos bajando. Luego "El Bronco" bueno "El Bronco" todavía aguanta, Javier 
Corral en el último lugar, en el lugar 32. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: No es para menos ¿no? 
 
ROY CAMPOS: Es el único que está abajo del 30%. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Y que por cierto, ya aclaró que no se va a Morena, pero pues ya 
le anda haciendo ojitos a Movimiento Ciudadano ¿no? 
 
ROY CAMPOS: Sí, sí, sí, o sea del PAN los sacan yo creo aunque no se vaya 
(PANELISTAS) 
 
ENRIQUE MUÑOZ: No va a seguir. 
 
ROY CAMPOS: Claudia Pavlovich, 51% en el lugar 13 y por último, Adán Augusto 
López, no hubo elecciones, el se va porque se integra al gabinete, con qué, ¿con qué 
aprobación se va a ir al gabinete? con 44, 43.7... No bien evaluado 
43.7(PANELISTAS) 
 
ENRIQUE MUÑOZ: A la mitad de su gestión. 
 
ROY CAMPOS: 23, en el lugar 23... Estos datos ya están ahorita en tu WhatsApp, te 
los acabo de mandar. 
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ENRIQUE MUÑOZ: Ahorita los comparto con todo mundo. 
 
ROY CAMPOS: Así es, pero sí, digamos que el único de todos los que se va bien 
evaluado es Carlos Mendoza y aún así perdió su partido en Baja California Sur. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Sí, fíjate, aún así no lograron retener Baja California Sur, pero 
bueno pues estas son las, está como Baja California Norte (SIC) se va, pero ahí sí 
(PANELISTAS) 
 
ROY CAMPOS: Ahí sí ganó todo Morena, ahí sí ganó todo Morena en Baja 
California. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Ya, muy bien, ¿qué concluyes por hoy, mi querido Roy? 
 
ROY CAMPOS: Le fue muy bien al Presidente, parece que está en su jugo, un 
informe bien hecho y una oposición que no halla para dónde hacerse. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Y seguramente la famosa consulta que va el próximo año, yo no 
entiendo tantos recursos tirados y más recursos que se van a tirar a la coladera para 
una consulta que ya se hizo en 2018, mi querido Roy.. 
 
ROY CAMPOS: Sí, ya, ya... votamos para que se estuviera hasta el 2024, para qué 
volverlo hacer. El Presidente insiste en hacerlo y te voy a decir dónde se va a saber 
si se hizo la consulta, vamos a ver el presupuesto, la pregunta la hicieron, pero va a 
haber presupuesto o no. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Porque estamos hablando de entre 4 y 7 mil millones de pesos. 
 
ROY CAMPOS: Sí (PANELISTAS) Austero, el Presidente dice austeridad, austeridad, 
austeridad, vamos a ver cómo Hacienda asigna o no presupuesto, no les va a asignar 
suficiente, el INE va a decir "No alcanza" el Presidente va a decir "Descuéntenselo de 
su sueldo" y entonces vamos a terminar haciendo una consulta telefónica o cómo le 
vamos hacer. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Sí, sí, porque ya parece que la gente del INE va a decir "Sí, 
descuéntenme para que hagan la consulta" una consulta inútil, imagínate nada más 
tirar a la basura entre 5 mil y 7 mil millones de pesos, cuando no hay para vacunas 
para los menores, cuando no hay para los medicamentos oncológicos para los niños, 
cuando el país está como está. 
 
ROY CAMPOS: O el Fonden ¿no? o el apoyo (PANELISTAS) 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Ve la gente sigue esperando que les ayuden después de los 
huracanes y siguen con las casas con el agua a 20 cm adentro, pero bueno, 
prioridades y yo veo que el Presidente más bien le da prioridades a sus caprichos 
políticos que a la gente que tanto dicen y tanto nos cacarean todos los días que la 
gente primero y que los pobres primero y que para arriba y para abajo ¿no? 
 
ROY CAMPOS: Pero (INAUDIBLE) en el presupuesto vamos a ver realmente el 
tamaño de consulta que vamos a tener. 
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ENRIQUE MUÑOZ: Mi querido Roy, falta mucho por ver, ojalá que en el Congreso las 
cosas se acomoden, pero como siempre te agradezco y te pido que nos comentes 
tus redes sociales porque la gente después de que nos llamas, dicen "Quiero 
consultar esos datos". 
 
ROY CAMPOS: consulta.mx, ahí están los datos y en @RoyCampos. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Y además te agradezco que ya me los hayas mandado a mi 
WhatsApp y a mis redes, para yo también compartirlos. Te mando un abrazo, Roy. 
 
ROY CAMPOS: Hasta luego. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Hasta luego, bueno todavía queda la esperanza de que pues no 
haya presupuesto, de que Hacienda no pueda jalarle a la cobija 7 mil millones de 
pesos y esta intentona, este intento, este deseo de hacer otra consulta que no nos 
sirve para nada, este se realice, digo, porque hay que repartir los recursos en otras 
cosas que sí urgen, si no pregúntele usted ahorita a todos los damnificados. ¿En qué 
Estado quiere? en el Estado de México, en Morelos, en Tlayacapan la cosa está que 
arde, los damnificados de Naucalpan, los de Ecatepec, los de Sinaloa, los de 
Durango, los de Nayarit, los de Colima, los de Jalisco, por todas estas lluvias y las 
crecidas de los ríos, a ellos es a quienes hay que apoyar y sobre todo a quienes 
perdieron de donde salían productos para toda la República mexicana. 
 
Platanares devastados, maizales devastados, ahí es donde hay que apoyar a toda 
esa gente y el Fonden pues ya no existe ¿verdad? 
 
 
 
 
KER 

      En entrevista, José Roberto Ruiz Saldaña, Consejero del Instituto Nacional 
Electoral, habló sobre las sanciones que ha aplicado el INE a Morena. 

(2021-09-04), 104.1 Radio Fórmula , En Fórmula con Enrique Muñoz, Enrique 
Muñoz, (Entrevista) - 09:19:11, Duración: 00:06:07 Precio $1,132,200.00 
ENRIQUE MUÑOZ, CONDUCTOR: José Roberto Ruiz Saldaña es consejero 
electoral del INE y nos comenta sobre las sanciones que ha aplicado en las últimas 
horas el INE a Morena, porque pues le robaron la lana a los trabajadores del 
Ayuntamiento de Texcoco cuando Delfina Gómez, que ahora es secretaria de 
Educación Pública era alcaldesa; y también le aplicaron una sanción al PT por desvío 
de recursos y a Movimiento Ciudadano. 
 
José Roberto, ¿cómo estás? Muy buenos días. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA, CONSEJERO ELECTORAL DEL INE: Muy 
buenos días Enrique, me da gusto estar con tu audiencia. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Muchas gracias José Roberto. Señor consejero, sanciones por lo 
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menos para tres partidos anuncia el INE. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Sí, ayer sesionamos en Consejo General, en el 
caso de la multa del partido Morena y al Partido del Trabajo fueron quejas que se 
resolvieron por primera vez, en el caso de Movimiento Ciudadano fue ya un 
acatamiento porque el Tribunal nos ordenó que volviéramos a revisar un asunto del 
elección de Nuevo León, volvimos a confirmar en los términos originales esa sanción 
por, digámoslo así, triangulación en los recursos (FALLAS DE ORIGEN). No 
sabemos si volverá nuevamente a insistir Movimiento Ciudadano en alguna 
impugnación, Enrique. 
 
Y por lo que hace a Morena y al PT pues son asuntos de ya varios años atrás, 
concretamente el de Morena pues fue una queja que presentaron contra dicho 
partido en 2017... 
 
ENRIQUE MUÑOZ: El PAN. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Exacto, del PAN, en el contexto de la campaña a 
la gubernatura de ese Estado y con motivo de unos descuentos, entre comillas, 
voluntarios de trabajadores y trabajadoras del municipio de Texcoco que 
demostramos en la investigación pues que habrían sido utilizados en beneficio del 
partido. Eso está prohibido, tanto descontarle al trabajadores como utilizar recursos 
que no se declaren hacia los partidos de entes prohibidos, pues esquemas paralelos 
de financiamiento y, pues bueno, hubo ahí discusión evidentemente ayer en el 
Consejo. 
 
El asunto del PT, Enrique fue más complejo, tiene que ver con motivo de pues unos 
centros o instancias infantiles en los que participan personas del PT... 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Que ese es un asunto viejo, ¿no? En pocas palabras, o palabras 
mías, resulta que le dieron dinero a los del PT para unas dizque guarderías que tiene 
allá en Nuevo León, pero el dinero lo desvió el dirigente del PT, Alberto Anaya, a una 
cuenta de su esposa, ¿no? O sea, así de fácil. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: De hecho es que la esposa es quien está al 
frente de esas guarderías, el dinero, digamos, hasta este punto está bien que haya 
llegado a ella, pero problemas es que ya después llegó a un dirigente del PT en 
Aguascalientes, que nada tiene que ver con esas guarderías. También hubo 
discusión ahí, y bueno, ahí la multa fue mucho mayor, fue por mayoría de consejeras 
y consejeros la aplicación de la multa y fue nada más y nada menos por 119 millones 
de pesos dicha multa. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Imagínate. José Roberto, por último, por cuestión de tiempo, yo 
aquí me quedaría media hora más, pero por último, lo que se pregunta la gente, los 
contribuyentes, vox populi, los electores, ¿las sanciones quedan nada más en multas 
para los responsables de estos hechos o va a haber acción penal, acción de la 
justicia por todos estos hechos? Digo, quitarle, extorsionar a trabajadores de Texcoco 
o desviar cantidades millonarias allá de Nuevo León a Aguascalientes no son cosas 
menores. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Sí, damos vista, como se dice jurídicamente, es 
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decir, ponemos en conocimiento a las otras autoridades, es importante que esas 
otras autoridades también hagan su parte, investiguen y sobre todo ahora que se 
habla mucho pues una posible reforma, Enrique, pues también reconsiderar el 
esquema de pago de sanciones por conductas ilícitas en materia electoral, ¿me 
explico? 
 
Pues son recursos de todos modos de los mexicanos y mexicanas, deberían de 
pagar las multas las personas que dirigen a los partidos con sus propios recursos 
para que les pese y les duela, para que inhiba realmente la práctica de lo que hacen, 
porque si pagan la multa con recurso público pues yo creo que al final no hay un 
verdadero efecto de inhibición. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Pues no porque están pagando las multas con dinero de los 
mexicanos, con dinero de los que pagamos impuestos, que siempre somos los 
mismos. Ahí está un cartón genial de Calderón, por cierto, en el que se ve a la 
maestra Delfina sacándole la lana a los trabajadores de Texcoco, pero también 
sacándole la lana a los contribuyentes para pagar su multota. 
 
Y fíjate nada más lo que son las cosas y como se pintan solos los políticos, la 
maestra Delfina, después de haberle extorsionado a los trabajadores de Texcoco y 
de haberle sacado millones de pesos de su ingreso legítimo para dárselos a Morena, 
a la 4T o de lo que ya escuchamos del PT, pues ahí está campantes, de premio a 
doña Delfina le dieron la Secretaría de Educación Pública, imagínate el ejemplo de la 
titular de Educación en este país. 
 
Pero bueno, yo sé que este no es tema del INE, pero te agradezco que nos hayas 
puesto al tanto mi querido José Roberto, si tú lo permites seguimos en contacto. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Con mucho gusto Enrique, saludos cordiales. 
 
ENRIQUE MUÑOZ: Eres muy amable. José Roberto Ruiz Saldaña es consejero 
electoral del INE y ahí las trapacerías de estos partidos políticos, porque todos 
cortados de la misma tijera. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DMFC 

      En entrevista, David Olivo, colaborador, habló sobre la aprobación en el Senado 
de la Revocación del Mandato. 

(2021-09-04), Canal 121 Telefórmula, Fórmula Noticias con Jaime Núñez, Jaime 
Núñez, (Entrevista) - 09:04:11, Duración: 00:05:21 Precio $463,524.00 
JAIME NÚÑEZ, CONDUCTOR: David Olivo en la línea telefónica para hablar de 
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temas de política. David, qué gusto saludarte, ¿cómo te va? Muy buenos días. 
 
DAVID OLIVO, COLABORADOR: Muy buenos días, querido Jaime, aquí estamos a 
la orden. Pues sí lamentable esta foto que ya sabes que hasta el mismo presidente 
de la Ciudad de México, Atayde. 
 
JAIME NÚÑEZ: Andrés Atayde. 
 
DAVID OLIVO: (...) interino, se deslindaron de esto. 
 
JAIME NÚÑEZ: Claro, claro si ya hemos visto deslindes y también señalamientos 
importantes sobre las fuerzas vivas del Partido Acción Nacional sobre lo que ocurrió 
en el Senado de la República. 
 
Pero David, tú nos vas a platicar de este tema que tiene que ver con la revocación de 
mandato. La política funcionó y salió adelante un tema que venía, se venía 
arrastrando desde hace ya unas semanas en el Senado. 
 
DAVID OLIVO: Sí mi querido Jaime, mira, mi comentario va referente a eso, lo de la 
revocación de mandato, sabes que ya estaba en la Constitución, realmente se había 
retrasado en el Senado de la República y afortunadamente se logró un buen 
consenso, un buen acuerdo y se pudo sacar lo de la revocación de mandato. 
 
Recordemos que el INE, en semanas pasadas, ya había soltado lineamientos, es 
algo que ya se tenía que hacer y legislar porque ya estaba en la Constitución y se 
tenía que avanzar. 
 
Afortunadamente, se logró este gran acuerdo y lo de la revocación de mandato es 
algo bien importante porque es una herramienta ciudadana que a todos los 
mexicanos nos va por primera vez a servir para el próximo año decir si se queda o no 
el Presidente de la República. 
 
Afortunadamente, esto se llegó a un acuerdo con toda la bancada, con todas las 
fuerzas políticas de en el Senado de la República y es algo que realmente es un 
primer ejercicio democrático que debemos de ejercer nosotros los mexicanos en el 
país. 
 
¿Y por qué esto es importante? Y no hay que tenerle miedo, recordemos que en 
Chile surgió la revocación de mandato, en California también, el gobernador de 
California hubo una revocación de mandato cuando este no pudo funcionar, no aplicó 
bien una política pública en el Estado y fue cuando... bueno más bien lo destituyó los 
estadounidenses. 
 
Entonces afortunadamente se avanzó muy bien, se logró por consenso y ahora pues 
ya llegará a la Cámara de Diputados donde pues ya nada más tendrán que avanzar 
de forma en un consenso de todas las fuerzas políticas y no tendrán ningún 
problema, querido Jaime. 
 
JAIME NÚÑEZ: Pues sí, veremos la manera en la cual se ejecuta esta decisión que 
se tome en el Congreso, como tú bien lo comentas, ya se encontraba en la 
Constitución, ahora se le dan estas reglas, veremos de qué manera se aplican dentro 
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de la discusión de la propia Cámara de Diputados. 
 
Y ojo, también es muy importante, porque lo he escuchado de propios, en este caso 
el senador de la República y algunos otros senadores y miembros también del propio 
partido en el gobierno, pues ver qué cantidad de recursos se trae acompañada dentro 
del Presupuesto de Egresos de la Federación para llevar a cabo este ejercicio, 
porque este ejercicio se requieren recursos para llevarlo de manera seria, de manera 
formal y que el Instituto Nacional Electoral ya presentó una propuesta, esperemos 
que se acerque lo más posible a ella para que se pueda llevar de manera pues muy 
adecuada a partir del próximo mes de marzo del 2022. 
 
David, muchas gracias, cuídate mucho, que estés muy bien y excelente fin de 
semana. 
 
DAVID OLIVO: Pues muchas gracias, querido Jaime y nada más para reforzar ese 
comentario que acabas de señalar, en Comisión de Presupuesto dentro del INE ya se 
aprobó el presupuesto que solicitó el INE. Entonces dentro de la Comisión de 
Presupuesto en el INE se autorizó el presupuesto que se está pidiendo para que 
dentro de Diputados no quieran quitarle ni un cero, ni una comilla, ni le quieran 
rasurar absolutamente nada y se apruebe para que se pueda hacer una revocación 
de mandato de verdad como se requiere, requerimos todos los mexicanos. 
 
Y otra cosa, Jaime, si ya se aprobó la revocación de mandato pues también vayamos 
entrándole a la revocación de mandato que se termine de legislar en algunas 
entidades del país como por ejemplo la Ciudad de México, en Veracruz, en Puebla, 
ya está en la Ciudad de México en la Constitución, pues ahora que ya empieza la 
nueva Legislatura pues también vayamos pensándole por ahí no, que la de 
revocación de mandato también se puede hacer con los gobernadores, querido 
Jaime. 
 
JAIME NÚÑEZ: Exactamente, con cualquier persona que tenga un cargo de elección 
popular. Pues David, muchas gracias, cuídate mucho y que estés muy bien. 
Excelente fin de semana. 
 
DAVID OLIVO: Buen día, pues feliz fin de semana y saludos a todos. 
 
JAIME NÚÑEZ: Hasta pronto. Es David Olivo, él platica con nosotros cada 15 días en 
temas que tienen que ver con la política. 
 
 
 
 
 
 
 
 
DMFC 

      En entrevista, José Roberto Ruiz Saldaña, Consejero del Instituto Nacional 
Electoral, habló sobre la multa que se le impuso al Partido del Trabajo. 
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(2021-09-04), 90.5 Imagen, Antonio Valerio de 90.5 , Atalo Mata Othón, Raúl Flores 
Martínez, (Entrevista) - 08:39:26, Duración: 00:09:08 Precio $1,187,520.00 
ATALO MATA, CONDUCTOR: Mire, ayer el partido Morena fue multado por un monto 
de 4 millones 200 mil pesos por un desvío de recursos para su beneficio en el año 
2017, por ahí pues salpicaron a la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, 
en fin, pues ya fue una resolución que tomó ayer el Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral, por cierto tengo en la línea telefónica y le agradezco mucho, a 
José Roberto Ruiz Saldaña, él es consejero del Instituto Nacional Electoral, para 
tocar este tema. 
 
Consejero, ¿cómo está? Gracias por estar con nosotros esta mañana, muy buenos 
días. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA, CONSEJERO ELECTORAL DEL INE: Muy 
buenos días Atalo, me da mucho gusto estar con tu audiencia. En efecto, el día de 
ayer sesionamos en Consejo General del INE y entre otros asuntos resolvimos esas 
quejas que en efecto fue presentada en 2017 aunque los hechos son de años 
anteriores cuando se gobernaba por la ahora secretaria de Educación, del 
Ayuntamiento de Texcoco. El partido denunciante señaló que había descuentos a los 
trabajadores y que ese dinero habría ido pues a Morena. 
 
Nosotros tardamos en esta investigación, entre otras cosas, porque pues era 
necesario pedir información a distintas autoridades, además se atravesó la 
pandemia, pero en efecto salió fundado este asunto por parte del INE, Atalo. 
 
ATALO MATA: Consejero, ¿qué argumentos, qué pruebas tiene el INE, qué 
argumentos presentó? Porque se aventaron una maratónica sesión ayer 
extraordinaria. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Sí, bueno pues nada más y nada menos que los 
recibos mismos de los descuentos a las y los trabajadores donde ellos señalaban que 
aportaban este recurso a su propio organismo interno político pero todos sabemos 
que está adscrito al partido Morena, que es un denominado grupo GAP, algo así 
como Grupo de Acción Política, que aunque no tiene constitución formal, es decir no 
es una asociación civil, está reconocido políticamente y se han ostentado durante 
años como pertenecientes a este grupo. 
 
Y bueno, también hay una entrevista de 2017 de una notable periodista a la ahora 
secretaria Delfina Gómez, donde ella misma reconoció los hechos, que ese recurso 
iba a Morena, entonces hay pruebas suficientes, muchos indicios y una resolución del 
INE pues clara y contundente de no dejar pasar este tipo de temas, Atalo. 
 
ATALO MATA: Muy bien, en este caso pues también siempre hay un representante 
político de algún grupo político o de un partido político, ayer estaba el representante 
de Morena también, ¿él qué argumentaba, qué defendía? Si finalmente ya había una 
prueba, digamos, en alguna entrevista radiofónica donde la misma secretaria, en ese 
entonces candidata, pues había reconocido esta ilegalidad. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Bueno, la mayor argumentación del 
representante de Morena fue en el sentido que pues el INE tiene pues animadversión 
hacia actores pero se le respondió, en este caso, por el Consejero Presidente que 
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todos los partidos que son sancionados nos dicen lo mismo, el punto es que no han 
demostrado inocencia y son confirmadas pues está sanciones. Estamos 
acostumbrados a que nos señalen esta situación de ser un árbitro pues que los 
perjudica pero entendemos que ese es el trabajo precisamente de nosotros como 
árbitro electoral. 
 
ATALO MATA: También en la sesión que estuvimos siguiendo ayer pues se molestó 
un poco el representante de Morena porque decía bueno por qué nos comparan con 
el Pemexgate, ¿no? Algo por ahí el presidente, el consejero presidente Lorenzo 
Córdova decía bueno pues esto puede ser como el Pemexgate cuando en el año 
2000 hubo un desvío de recursos para la campaña del PRI de Labastida en ese 
entonces, hubo molestia. ¿Esto es válido, una comparación de este tipo? 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: (...) comparación, todos presenciamos a detalle la 
discusión, o participamos en ella, hubo reminiscencia al asunto Pemexgate como lo 
ha habido a los asuntos de "Amigos de Fox" porque son asuntos, Atalo, en materia 
de fiscalización donde no hay pruebas directas, es decir, no va a haber documentos 
expresos de alguien diciéndole "aquí te va el dinero por esta razón", no hay pruebas, 
sí, llamadas directas. 
 
Incluso ahora había pues una prueba de mucho mayor dimensión o peso, que era 
pues la declaración, la entrevista misma de la señora Delfina con la periodista. 
Entonces, el caso de Pemexgate se invocó porque en aquella ocasión no es que 
hubiera tan poco pruebas directas son indicios y el conjunto de indicios son los que 
nos llevan a concluir que evidentemente hubo una falta en materia electoral. 
 
ATALO MATA: Son las miniculaciones, según decía ayer el Consejero Presidente, 
pues no precisamente una comparación pero sí algo, un auxiliar como para poder 
apoyarse y darle veracidad a un concepto. Pero a ver, ¿cómo le beneficia, consejero, 
al país este tipo de resoluciones como la de ayer? ¿Le beneficia, le afecta, lo 
manchan en cuanto a su imagen? ¿La política puede en algún momento, usted cree, 
alinearse o son vicios reiterados ya de muchos años atrás? 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Bueno yo creo que en gran panorama, Atalo, 
podemos ver una evolución en nuestro sistema electoral, tenemos un sistema de 
fiscalización más robusto y evidentemente hay mejoras por hacer, no diría yo que 
hemos logrado consolidar un sistema electoral en esa materia, pero si el balance 
creo que es positivo, incluso precedente con precedente, que es como funciona la 
materia electoral, se va consolidando aún más el mismo. 
 
Ayer parte de la discusión fue precisamente el monto de la sanción, Atalo, hubo 
quienes consideramos, hubimos quienes consideramos que debía ser mayor el 
monto de la sanción porque el monto involucrado fue mayor, fueron prácticamente 13 
millones de pesos los detectados, pero lo que se asiente que sí se fue Morena eran 
2.1 millones, el doble pues por eso da 4.2 millones que tú mencionabas. Entonces, 
necesitamos ir avanzando, ayer debió haberse sancionado por más, a mi juicio, pero 
bueno es un órgano colegiado y el derecho electoral es opinable. 
 
ATALO MATA: Muy bien, pues ya casi por último, ¿puede impugnar en algún 
momento Morena, ya esto ya no tiene marcha atrás? 
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JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Puede impugnar, el Tribunal Electoral es siempre 
la última instancia y también pueden impugnar cualquier otro partido que considere 
que la multa fue menor para efecto de que se vuelva a revisar por parte del INE, es 
decir, a cualquiera que esté inconforme. 
 
ATALO MATA: (...) formaba va a continuar el INE deliberando este tipo de temas, 
pueden venir todavía muchísimos más en cuanto pues haya denuncias, que haya 
alguien que finalmente denuncie algún caso irregular. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: El INE seguirá haciendo su trabajo, Atalo, y es 
importante que la ciudadanía, incluso pueda presentar quejas de este tipo si tiene 
conocimiento de hecho no necesariamente los partidos. 
 
ATALO MATA: Muy bien, muy bien consejero, muchísimas gracias, de veras gracias 
por habernos respondido la llamada en esta mañana de sábado y vamos a seguir en 
contacto, José Roberto Ruiz Saldaña, consejero del Instituto Nacional Electoral, 
excelente fin de semana. 
 
JOSÉ ROBERTO RUIZ SALDAÑA: Saludos. 
 
ATALO MATA: Gracias, hasta luego. 
 
DMFC 

En entrevista, Martí Batres, secretario de Gobierno de la CDMX, habló sobre el 
enfrentamiento que hubo a las puertas del Congreso de la Ciudad de México. 

(2021-09-04), 103.3 Radio Fórmula , López-Dóriga Sábado, Joaquín López-Dóriga, 
(Entrevista) - 15:52:35, Duración: 00:03:26 Precio $635,510.00 
En entrevista, Martí Batres, secretario de Gobierno de la CDMX, habló sobre el 
enfrentamiento que hubo a las puertas del Congreso de la Ciudad de México. 
 
Martí Batres dijo que fue muy extraño el enfrentamiento que hubo a las puertas del 
Congreso de la Ciudad de México, el cual le llamó la atención ya que, en el 
Congreso, los que tiene la dirección de los órganos de gobierno son los partidos de 
oposición. 
 
Aseguró que todos los temas que ese abordaron en el extraordinario o se están 
abordando lo largo del día de hoy, fueron procesados por consenso entre todas las 
fuerzas políticas. 
 
Mencionó que los 16 alcaldes de todos los partidos políticos están citados para 
septiembre desde hace varios días. 

      En entrevista, Omar García Harfuch, titular de la SSC-CDMX, habló de la 
agresión que sufrieron alcaldes electos de oposición, a manos de policías 
capitalinos. 

(2021-09-04), 103.3 Radio Fórmula , López-Dóriga Sábado, Joaquín López-Dóriga, 
(Entrevista) - 15:42:49, Duración: 00:09:50 Precio $1,820,150.00 

https://www.efinf.com/clipviewer/a343b8bed2d58ccce754c4b4bda32453?file
https://www.efinf.com/clipviewer/a343b8bed2d58ccce754c4b4bda32453?file
https://www.efinf.com/clipviewer/c1a4101f6a96b78b63e13dc95a0d6d8d?file
https://www.efinf.com/clipviewer/c1a4101f6a96b78b63e13dc95a0d6d8d?file
https://www.efinf.com/clipviewer/c1a4101f6a96b78b63e13dc95a0d6d8d?file
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En entrevista, Omar García Harfuch, titular de la SSC-CDMX, habló de la agresión 
que sufrieron alcaldes electos de oposición, a manos de policías capitalinos, cuando 
intentaban ingresar al Congreso de la CDMX. 
 
El secretario precisó que recibieron una petición concreta para resguardar el recinto 
legislativo esta mañana, porque había manifestantes que intentarían ingresar por la 
fuerza. Informó que ya estableció contacto con Lía Limón y, si es comprobable la 
agresión de la policía, serán separados de su cargo. 
 
Aseguró que esta policía no reprime ni lastima a los ciudadanos, pero hubo muchos 
jaloneos en la confrontación. García Harfuch aseguró que no está justificando los 
hechos y se comprometió a identificar a los policías que agredieron y, en su caso, 
actuar conforme a derecho. 
 
También enfatizó que no se trató de policías granaderos, adelantó que se reunirá con 
los alcaldes electos cuando entren en funciones. `Se atiende a todas las alcaldías por 
igual`, aseveró. También adelantó que se reforzarán los uniformados en los 
cuadrantes, sin importar el partido gobernante. 

      En entrevista, Lía Limón, alcaldesa electa de Álvaro Obregón en CDMX, habló 
del enfrentamiento entre alcaldes de oposición y policías capitalinos. 

(2021-09-04), 103.3 Radio Fórmula , López-Dóriga Sábado, Joaquín López-Dóriga, 
(Entrevista) - 15:32:00, Duración: 00:07:04 Precio $1,308,040.00 
En entrevista, Lía Limón, alcaldesa electa de Álvaro Obregón en CDMX, habló del 
enfrentamiento entre alcaldes de oposición y policías capitalinos. La acompañó 
Sandra Cuevas, alcaldesa electa de Cuauhtémoc y vocera de la unión de alcaldes de 
oposición. 
 
Reiteró que los alcaldes intentaron entrar al Congreso capitalino a dialogar, cuando 
los uniformados les cerraron el paso y los agredieron. Acusó que los policías tenían 
la clara intención del impedirles el paso, ahí fue cuando comenzaron las agresiones. 
 
`En esta ciudad protestamos por los actos violentos de otros lugares, lo que sucedió 
hoy es lamentable y su reacción ante la derrota es una reacción violenta, tenemos la 
obligación de gobernar juntos la jefa de Gobierno y los nueve alcaldes (de 
oposición)`, criticó. 
 
Reiteró su critica ante la falta de intención de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, 
para reunirse con ellos. La alcaldesa electa denunció que no se han instalado los 
trabajos de oposición, y que `hay una intención de mermar el presupuesto en las 
alcaldías`. 
 
Por su parte, la alcaldesa Sandra Cuevas, de Cuauhtémoc, relató cómo fueron 
encapsulados por los policías. Se dijo preocupada porque esto no vuelva a suceder. 
`Si eso pasa con los alcaldes electos, qué pasará con la gente`, cuestionó. 

      En entrevista, Mauricio Tabe, alcalde electo de Miguel Hidalgo, habló sobre la 
reunión que tuvo con la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum. 

https://www.efinf.com/clipviewer/9928be6505a2f1840892f47b43d0d7bf?file
https://www.efinf.com/clipviewer/9928be6505a2f1840892f47b43d0d7bf?file
https://www.efinf.com/clipviewer/4bf9ec6bcfa575a42b64bca042b3f7a1?file
https://www.efinf.com/clipviewer/4bf9ec6bcfa575a42b64bca042b3f7a1?file
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(2021-09-04), 103.3 Radio Fórmula , Fórmula Noticias con Jaime Núñez Fines de 
Sem, Jaime Núñez, (Entrevista) - 07:44:52, Duración: 00:12:27 Precio $2,304,500.00 
En entrevista, Mauricio Tabe, alcalde electo de Miguel Hidalgo, habló sobre la 
reunión que tuvo con la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum. 
 
A inicios de esta semana un grupo de alcaldes intentó llegar al Congreso de la CDMX 
para plantear planes e inquietudes, hubo violencia con la valla de policías. La 
alcaldesa Lía Limón tuvo una agresión. A partir del jueves la jefa de gobierno Claudia 
Sheinbaum recibió a los alcaldes electos uno a uno. 
 
Tabe comentó sobre la parte de los recursos que ya está comprometida, cuando 
quiso planear los programas se encontró con que no hay recursos y hay un déficit, no 
sabe si les vayan a permitir cargar con ese déficit. 
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